

Corrillos > Blog > Regional > Decisión histórica, habrá pavimentación en corregimiento de Barrancabermeja

REGIONAL

Decisión histórica, habrá pavimentación en corregimiento de Barrancabermeja

1,6 kilómetros de vía serán pavimentados en el corregimiento El Llanito, se anunció este viernes diez de mayo desde Barrancabermeja Distrito.

CORRILLOS hace 55 mins
Última actualización: 2024/05/10 at 6:09 PM

Compartir f t y i



Foto: Prensa y Comunicaciones / Alcaldía de Barrancabermeja /

COMPARTIR

f t y i

El próximo año se dará inicio a uno de los proyectos más esperados por los habitantes del corregimiento El Llanito: la pavimentación de la vía de acceso a este importante sector de la Bella Hija del Sol.

“Queremos contarles a los habitantes del corregimiento El Llanito que uno de los compromisos de nuestro alcalde Jonathan Vásquez Gómez es la nueva pavimentación de la vía a El Llanito, que comprende 1,6 kilómetros que van desde la valla donde está el saludo de bienvenida al corregimiento, hasta el empalme de la vía que está en pavimento rígido”, indicó Camilo Devia, asesor de la Secretaría de Infraestructura.



Esta importante obra comprende la recuperación de la vía y su malla vial, el espacio público, recuperación de los andenes, puesta en funcionamiento de un nuevo alcantarillado en un tramo de más de 600 metros lineales, la estabilización de taludes, muros de contención y en algunas zonas box culvert.



“Este proyecto tiene un costo de más de \$16 mil millones, una duración de obra de entre 12 a 13 meses. Es un proyecto que va a ser ejecutado por la Alcaldía Distrital de Barrancabermeja, a través de la Secretaría de Infraestructura, con el apoyo de Ecopetrol, por tal razón debe ser entregado y radicado a la compañía petrolera con todos los componentes pendientes”,

Corrillos edición 41



Síguenos

en nuestras redes sociales

Facebook Twitter Instagram Youtube Tiktok

Noticias populares



Caficultor de Florián fue el ganador de la Mejor Taza de Café de Santander en su versión 18

Por CORRILLOS hace 9 mins

- El origen, la evolución y la importancia del Día de la Madre
- Santander empieza a oler a pan, hay señales
- Corte Constitucional deja en evidencia incompetencia de los asesores jurídicos de la Presidencia
- Extranjero se movilizaba en motocicleta que figuraba como hurtada

puntualizó Devia.



Esta semana el equipo de trabajo de la Secretaría de Infraestructura realizó un recorrido por la vía en conjunto con un funcionario de Ecopetrol, como parte del proceso para la intervención de esta vía.

También te puede interesar

- Caficultor de Florián fue el ganador de la Mejor Taza de Café de Santander en su versión 18
- Santander empieza a oler a pan, hay señales
- IMEBU estrena director, es el segundo en esta Alcaldía
- Ascendió a \$2.8 billones el presupuesto de la Gobernación de Santander para el 2024
- Deterioro en las vías afecta el transporte escolar en Bucaramanga

ETIQUETADO: Alcaldía de Barrancabermeja, Arreglo de Vía, Corregimiento El Llmito, Ecopetrol, Secretaría de Infraestructura

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR



Carte Constitucional deja en evidencia incompetencia de los asesores jurídicos de la Presidencia

PRÓXIMO ARTÍCULO



Santander empieza a oler a pan, hay señales

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Siganos en nuestras redes sociales

